
 
	
Deutscher Engagement-Preis	  
Abstimmung für den Publikums-Preis 2020 
 
Sie müssen alle Felder ausfüllen.  
Bitte achten Sie darauf, dass wir alles gut lesen können.  
Nur dann zählen wir die Stimmen.  
Sie müssen die Liste bis zum 27. Oktober an uns senden.  
Das geht in einem Brief oder per E-Mail.  
Post: Deutscher Engagementpreis c/o Bundesverband Deutscher Stiftungen 
Mauerstraße 93 | 10117 Berlin 
E-Mail: kontakt@deutscher-engagementpreis.de 
 
Infos über Sie:  
Der Deutsche Engagement-Preis hat Infos über Sie. 
Zum Beispiel Ihren Nachnamen und Ihre Telefon-Nummer. 
Diese Infos nennt man Daten.  
Der Deutsche Engagement-Preis gibt Ihre Daten nicht an andere weiter.  
Der Deutsche Engagement-Preis hält sich an die Gesetze für Daten.  
Die Gesetze heißen Bundesdatenschutz-Gesetz und Datenschutz-Grundverordnung.  
Wir löschen Ihre Daten wieder, wenn Sie das möchten.  



 
	

Datum* Ich gebe meine 
Stimme für (Namen 
des Projektes/Person) 
eingeben* 

Vorname* Nachname* Ort* Telefon * Unterschrift* 

       

       

       

       

       

 
 

      

       



 
	

 
Ich habe die Daten selbst gesammelt. 
Alle Daten sind richtig. 
Mein Name ist _________________________________________  
E-Mail_______________________________ 
Telefon-Nummer________________ 
Datum und Unterschrift ________________________________________________ 

 

Datum* Ich gebe meine 
Stimme für (Namen 
des Projektes/Person) 
eingeben* 

Vorname* Nachname* Ort* Telefon Unterschrift* 

       

       

       

       



 
	
 

Was ist der Deutsche Engagement-Preis? 
Viele Menschen setzen sich in ihrer Freizeit für eine gute Sache ein.  
Dafür gibt es einen Preis.  
Dieser Preis heißt Deutscher Engagement-Preis. 
 
Wer kann gewinnen? 
383 Menschen und Gruppen können den Preis in diesem Jahr gewinnen. 
Zum Beispiel 
• weil sie anderen Menschen helfen. 
• weil sie die Natur schützen. 
• oder weil sie sich stark machen für ein gutes Miteinander.  
 
Wie können Sie mitmachen? 
Sie können diese Menschen unterstützen.   
Sie können abstimmen, wer den Preis bekommen soll.  
Sie unterschreiben auf dieser Liste zum Ausdrucken.  
Die Abstimmung geht bis zum 27. Oktober. 
 

Text in Leichter Sprache. Geprüft von der Lebenshilfe Bremen 


